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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES SOMMETS 

ÉCOLE DE LA CHANTERELLE 

VALCOURT 

 
Le 16 juin 2015 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 16 juin 2015 à 17h 

à l’école de La Chanterelle de Valcourt. 
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PRÉSENCES 

Yvan Demers, directeur Catherine Giguère, enseignante 
Claudia Belzile, parent Hugette Monrinville, Service de garde 
Stéphanie Joyal, enseignante Jocelyn Morin, parent 
Geneviève Bachand, parent                           Stéphanie Robert, communauté 
Caroline Lacroix, présidente 
 
ABSENCES 

 
Manon Bombardier, enseignante Louise Daneault, enseignante 
Jérôme Hurtubise, commissaire Dominic Bourassa parent  (17h29) 
 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Madame la présidente vérifie le quorum et procède à l'ouverture de la séance à 17h11. 
 
 

2. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par madame Stéphanie Joyal et résolu que l’ordre du jour de la présente séance 
soit adopté tel que présenté. 

 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL (MAI 2015) 

Il est proposé par madame Catherine Giguère et résolu que le procès-verbal soit adopté tel 
que proposé.  La direction apporte des précisions concernant le point 10 : Valcourt 2030. 

 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

4. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun 
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5. SUJET DE LA DIRECTION 

Dossiers présentés pour adoption: 
 

5.1       LE CHOIX D'UNE ENTREPRISE POUR LA PHOTO SCOLAIRE 2015-2016 
 
Madame Claudia Belzile présente un résumé des avantages et inconvénients des 
différentes propositions des entreprises pour la prise de la photo scolaire. 
 
Il est proposé par monsieur Dominic Bourassa et résolu que l’école retienne les 
services du Studio Vicky Bombardier pour l’année scolaire 2015-2016. 

 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

                        5.2     LES PROCURES SCOLAIRES 2015-2016 
 
La direction présente un tableau comparatif pour expliquer l’évolution des frais chargés 
aux parents au cours des dernières années. Deux facteurs expliquent la hausse des 
coûts pour 2015-2016 : la mise à jour des frais de photocopies et l’adoption d’un 
nouveau matériel didactique au deuxième et troisième cycle. 
 
Il est proposé par monsieur Jocelyn Morin et résolu que les procures scolaires 2015-
2016 soient adoptées tel que présentées.  Il propose du même souffle qu’une analyse 
de l’utilisation des cahiers d’exercices soit réalisée au printemps 2016. 

 
LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

6. MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

Monsieur Dominic Bourassa résume les discussions relatives à l’augmentation des coûts 
reliés aux frais de surveillance les midis. 

 
 

7. MOT DE LA FONDATION 

Absent 
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8. MOT DE NOTRE COMMISSAIRE 

Absent 
 
 

9. AUTRES SUJETS 

La direction présente un projet de thème et d’activités pour la Rentrée 2015. 
 
 

10. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h21. 
Il est proposé par madame Huguette Morinville résolu que la séance soit levée. 

 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
 
 
 

     

 La présidente, Caroline Lacroix Le directeur, Yvan Demers 


